

En chemin depuis 2017 !



Avec Véro, au départ de Bussoleno mai 2023

Ce lundi 13 mai 2024, à l'issue de la messe à « la Cordelle », j'étais témoin du départ de Marc et de Lucie, tous deux exprimant le désir de rejoindre Assise (avec un détour par le Léman pour Lucie !). Je suis émerveillée de ces femmes et hommes qui se mettent en route pour les 72 étapes remarquablement balisées par « Chemins d'Assise ».

J'ai choisi, avec l'aide précieuse de mon mari, Daniel, de vivre autrement le chemin.

En octobre 2017, séjournant à Vézelay, nous découvrons l'ermitage de « la Cordelle » et le tableau des Béatitudes, présentant la proposition « Chemins d'Assise ». « Ce serait une belle expérience pour ta retraite toute proche » me dit mon mari...

Novice en randonnée, l'idée fait toutefois son chemin et en juillet 2019, j'ai l'immense joie de débiter pour 5 jours (de Vézelay à Saint Léger en Beuvray) : marcher seule, suivre un topo guide, guetter les « Tau », accueillir les inattendus du chemin... Une première expérience qui me donne le désir d'envisager une suite.

C'est ainsi que depuis 2019, quand l'agenda familial et la santé le permettent, nous voici en chemin.

Oui, « nous ». Daniel ne marche pas, mais il m'accompagne, il est mon fidèle « assistant logistique », comme j'aime à le nommer : encouragement à re-partir, repérage des hébergements, repas du soir, ... et donc sac à dos léger, et également esprit léger ! Parfois, je l'abandonne quelques nuitées pour un accueil pèlerin, suivant l'accessibilité du lieu d'arrivée.

Ainsi, du 15 au 26 mai 2024, nous étions en chemin entre Aulla et Sovicille, en partie sur la Via Francigena. Marchant seule, j'apprécie les conseils et variantes proposées, qui me sont plus accessibles. Ainsi, je n'ai pas souhaité entreprendre seule les étapes de montagne de Campo Ligure à Aulla, mais, si je trouvais compagne de route, je le ferais volontiers !

Toutefois, les compagnons/compagnes de route sont des grâces inattendues du chemin, pour quelques minutes, heures, jours... Ainsi, Véronique, rencontrée à Ordonnaz (chez Coralie, charmante accueillante). Nous avons marché quelques heures ensemble et, quelques mois plus tard, nous nous retrouvions pour reprendre le chemin durant plusieurs jours de Susa à Santo Stefano Belbo.

Re-partir est pour moi une grâce toujours renouvelée. Venant du Nord de la France, nous faisons halte à Vézelay pour rendre grâce pour les étapes déjà vécues et offrir celles à venir. Puis, nous rejoignons le point d'arrivée, l'occasion de faire mémoire des lieux et de la richesse des paysages traversés. Mon carnet de bord quotidien est une ressource précieuse également pour reprendre le chemin, et me remémorer les rencontres vécues, nombreuses et riches. Le signet « semeur de paix », accueilli avec surprise et bonheur, est un beau moyen d'échange.

J'apprécie également de reprendre le guide spirituel du pèlerin et les « Piccole Luci », de beaux itinéraires spirituels toujours réactualisés. Merci aux rédacteurs !

Et donc, nous voici à dix étapes de Assise. Avec la grâce de Dieu, nous espérons vivre ce chemin en mai 2025, et nous poser ensemble à Assise quelques jours.

Laudato Si, ô mi Signore... j'aime à le chanter sur le chemin !

Oui, loué sois-tu Seigneur pour tous ceux qui permettent de vivre ce beau « chemin d'Assise » !

Béatrice